








今回のレースでは去年の最終戦の鈴鹿と比べタイヤの
マネージメントが上手くでき、レース終盤までタイヤを
持たすことができ成長が感じられました。
次の本庄は去年調子が良かったので
 更に上に行けるよう頑張ります！

今回のレースは速さだけは見せられたかなと思います。
しかしアクセルワーク、ローリング中に注意すべきこと
スタート方法、パッシングの仕方、タイヤマネジメント
など課題が多く、これからの練習や、レースなどで
1つ 1つ改善していきたいです。
チームの監督、アドバイザー、メカニックの方々
BRIDGESTONE 様、INTREPID 様、スポンサーの方々、

＃44　ドライバー　佐藤凌音　コメント

＃33　ドライバー　水野皓稀　コメント

今回応援してくれた皆さん、あまり良い結果を出せなかったけど、次の本庄までに
少しでも改善して良い結果にしたいです。ありがとうございました。


